

# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Caringin Wetan Tingkatkan Kesadaran Warga Tentang Keamanan Melalui Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Apr 29, 2024 - 10:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Caringin Wetan Tingkatkan Kesadaran Warga Tentang Keamanan Melalui Silaturahmi*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, Bripka Yusuf Muhibbudin, SH., melaksanakan giat silaturahmi pada hari Minggu, tanggal 28 April 2024. Acara ini diadakan mulai pukul 15.00 WIB sampai selesai, bertempat di Kp. Bobojong Rt. 02 Rw 03, Desa Caringin Wetan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., menjelaskan, "Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kami dalam meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan warga, sekaligus sebagai platform untuk menyampaikan informasi dan himbauan keamanan kepada masyarakat."

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Yusuf menyampaikan beberapa poin penting sebagai himbauan kepada warga, di antaranya:

1. Mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang yang sering kali berkedok tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar.
2. Mengingatkan orang tua untuk membatasi waktu keluar anak-anak remaja mereka hingga pukul 22.00 WIB selama bulan suci Ramadhan, guna menghindari kejahatan jalanan dan tawuran antar remaja dengan menggunakan sarung.
3. Memotivasi warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal lain yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. Mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan satuan pengamanan lingkungan (satkamling) atau ronda malam, sebagai salah satu upaya preventif mengamankan lingkungan.

"Kami berharap kegiatan ini tidak hanya berhenti di sini saja, tetapi terus berlanjut sehingga bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambah IPDA Sugiarto.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan respons positif dari warga, yang menunjukkan komitmen kuat dari masyarakat Desa Caringin Wetan dalam menjaga keamanan bersama. Dengan adanya dokumentasi yang dilampirkan, kegiatan ini juga tercatat sebagai bukti nyata kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat.